

保護者の皆様

葛城市立白鳳中学校  
校長 阪口 信哉

## 夏休みの生活について

盛夏の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、もうすぐ夏休みを迎えます。生徒たちにとっては、長期間の休みという開放感から興味本位でとった行動が時には大きな問題行動となってあらわれることがあります。そこで、ご家庭でも次の事項にご留意いただき、毎日を安全で有意義に過ごせるようご指導お願い致します。

### ◎保護者の皆様をお願いします。

#### 1. 何よりも生命が大切。新型コロナウイルス感染防止と事故防止を第一に！（交通事故・水難事故・犯罪被害ゼロをめざして）

- ◆夜の外出に注意をはらってください。（夜間徘徊、外泊は非行の元凶）
- ◆外出するときは、「行き先」「目的」「同行者」「帰宅時間」等をよく確認してから許可を出してください。
- ◆自転車での外出にあたっては、「二人乗り」「飛び出し」「交通規則を無視した運転」等による事故が多発していますので、特に注意を喚起してください。

平成27年6月1日より、自転車に関する罰則が厳しくなっております。

令和2年4月1日から自転車保険の加入が義務づけられました。

- ◆ゲームセンターや繁華街等で、恐喝や暴力行為等の問題行動に巻き込まれないように十分注意させてください。

- ◆万が一お子様が、不審者や恐喝など危険な目に遭われた場合は、すぐに110番通報をして下さい。不審者かどうかの判断は、警察の方がされます。警察の方が、1分でも速く現場に急行することが犯人の逮捕や犯罪の抑止につながります。学校には通報後に連絡をお願いします。

#### 【不審車両を目撃した場合】

以下の優先順位で記憶するようにお話しして下さい。

- ①4桁のナンバー → ②奈良か和泉か など（府県の確認） → ③ナンバープレートの色

#### 2. 健康・安全に生活させるために

- ◆夏休みはとかく生活が不規則になりがちですが、健康な生活を送ることができるよう、夜ふかし、夜の外出、暴飲・暴食をしないようご指導ください。

#### 3. 問題行動を防止するために

- ◆携帯電話やスマートフォンの普及とともに中学生の所持率も高まり、それらによるトラブルが急激に増えてきました。金銭感覚の問題や電話の使い方、マナー、ラインやメールの悪用、そして出会い系サイトのような誘惑や罠、高額請求におよぶ事象など、便利ではありますが使い方を誤ると被害は甚大です。安心・安全に使用するためにフィルタリングシステムを是非ご活用下さい。
- ◆自撮り画像をSNSに投稿したり掲載することによる事件が多発しています、くれぐれもご注意ください。
- ◆金銭にかかわる問題が発生しやすい時期です。多額のお金を持ち歩かないようご指導ください。

### ◎最近の少年非行で多いのは、次のようなことです

- ◆携帯電話やスマートフォンによるトラブル、飲酒、喫煙、薬物の乱用等が社会問題になっています。そのような問題に巻き込まれないようにするためにも、お子さんの生活を十分把握し、対話を深め、心情の理解に努めていただきたいと思います。
- ◆万引きは、見つかってお金を払っても犯罪です。
- ◆他人の自転車を無断で乗ったり、放置してある自転車を勝手に乗っても重い罪になります。
- ◆子どもたちだけの火遊びは、最近では放火ということですのですぐに警察に通報されますし、重い罪になります。  
※以上のことをよくお子さまにお伝えください。

### ◎始業式について

- ◆8月26日（金曜日）午前8時30分登校（始業式にふさわしい服装・頭髪で登校させてください。）
- ◆全校登校日については、実施しません。

◎夏休み中、お子さまや同居家族の方に、新型コロナウイルス感染やPCR検査、濃厚接触者認定などがあつた場合は、速やかに中学校へ連絡ください。

平日午後5時以降や土日祝日、学校休校日（8月12日～15日）で連絡が付かない場合は、0745-44-5108 葛城市教育委員会までお電話ください。